
Herr Diwo erklärt, dass der Antragsteller von den Gesamtkosten überrascht war. Er beantragt, 
den Beschlussvorschlag dahingehend zu ändern, dass die Verwaltung Kontakt mit den Anliegern 
aufnimmt um zu klären, ob diese sich in an dieser Aktion in Form einer Pflegepatenschaft o.ä. 
beteiligen, um die Kosten zu senken. Das Ergebnis sollte dem Ausschuss vor einer endgültigen 
Entscheidung mitgeteilt werden. 
 


